
Verbale riunione delle Società di Atletica Leggera del 07/11/2024 
in modalità IBRIDA, in presenza c/o sede T.S.M.  e in Videoconferenza con Google Meet.    
 

 Ordine del giorno:    

• Bilancio Settore Atletica 2023/24 

• Calendario Gare 2025 

• Revisione Regolamenti Anno 2025 

• Festa del Podista 2025 

• Gara di Solidarietà (Corsa/Bici) Pista Cimurri 17 Novembre 

• Aggiornamenti Maratona 

• Calendario gare Dicembre 2024 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

• Varie ed eventuali   
 

In Presenza: Natascia Messori e Germano (Castelnovo di Sotto), Debbi Adriano (Castellarano) Moreno 

Caprari (Scandiano), Nando Ferretti (Pod.Faba), Brunetta Partisotti (Cavriago), Paolo Manelli, Giorgia 

Silingardi  (Tricolore Sport Marathon), Savio Guglielmi  (Insieme per Rivalta), Patrizia Parmeggiani 

(Correggio), Vidmer Costi (Responsabile Soc.Atl.Leggera/Correggio), Alessandro Martini (Montecchio), Lauro 

Caiti (Novellara), Claudio Iotti (Giudici), Rupi Raffaele (Novellara), Paolo Filippini (Bagnolo), Lino Teggi, 

Maria Azzolini (Castelnovo ne Monti), Antonio Spina e Claudio Sassi  (Futura), Iori Simone (Rubiera), Beppe 

Ragni (San Polo), Paolo Giaroli (Bismantova), Christian Mainini (Insieme per Rivalta/Giudice). 

in Videoconferenza: Luca Taroni (Borzanese), GianMatteo Reverberi (Borzanese), Nerino Carri, Fabrizio 

Morellini, Michele Bucci (Busana)  

Il RA Vidmer apre la riunione alle ore 21:10. 

 

 

1° punto ODG 

• Bilancio Settore Atletica 2023/24 

Vidmer comunica che il bilancio economico del Settore Atletica 2023/24 è positivo, 

principalmente grazie ai servizi di cronometraggio che vengono svolti fuori dalla UISP Reggio 

Emilia. Questo risultato è molto soddisfacente perché, oltre ad aver introdotto un 

miglioramento tecnologico nel cronometraggio delle gare, ha anche un ritorno economico 

per il Settore Atletica. . 

 

 

2° punto ODG 

• Calendario Gare 2025 

Si sta provando a collaborare con il Comitato di Modena per condividere il più possibile i 

Calendari delle gare. L’armonizzazione dei calendari è importante nell’interesse di tutte le 

società organizzatrici reggiane e modenesi. Vidmer esorta le società a inserire le gare in 

calendario consultando il calendario modenese prima di fissare la data di una gara. Chiaro 

che a volte ci sono vincoli che non consentono di spostare le date delle gare ma, ove fosse 

possibile evitare la concomitanza di due gare sulle due province è vantaggioso per tutti.  

Sempre nello spirito della collaborazione, si cercheranno gare da condividere nei due circuiti 

Gran Prix, come nel 2024. 

 



3° punto ODG 

Revisione Regolamenti Anno 2025 

Passando al terzo punto, Fabrizio Morellini interviene per dire che a suo parere le 

Camminate in Rosa sono eventi che non interferiscono con una gara competitiva UISP 

perché, chi partecipa alla camminata in rosa sono donne e bambini e hanno lo scopo di 

aiutare le donne ammalate. Inoltre la Camminata in Rosa di Fabbrico è organizzata da una 

giovane donna che andrebbe aiutata e supportata e non osteggiata. 

Vidmer risponde che esistono dei regolamenti che ci siamo dati tutti assieme e che possono 

essere modificati, ma fino a quando non vengono modificati, vanno rispettati.  

Si discute per cambiare il regolamento o fare una deroga solo per le camminate di 

Solidarietà, in particolare per quelle concentrate nel mese di Ottobre. Si decide che è 

facoltà dell’organizzatore programmare una camminata in una data libera ed entrare a tutti 

gli effetti nel calendario UISP, oppure organizzare una camminata anche in sovrapposizione 

ma, fuori dal calendario, anche se sotto egida UISP.  

Continua a valere la regola per la contemporaneità all’interno del calendario UISP in caso di: 

Gare di tipologia diversa (Competitive, Non Competitive) 

Gare con distanze territoriali superiori a Km 70 Stradali 

Accordo diretto tra gli stessi organizzatori.  

N.B. In presenza di contenziosi, deciderà il consiglio direttivo dell’ Atletica. 

 

Ricollegandoci alla revisione dei Regolamenti come quello appena deciso per le gare di 

solidarietà. Nando dice che il campionato a squadre andrebbe promosso maggiormente; 

Christian risponde che solo tre squadre ci tengono al campionato a squadre mentre le altre 

non fanno nulla per partecipare al campionato a squadre. Vidmer sottolinea che tutti i 

campionati provinciali, come quello a Squadre, erano ben evidenziati sul calendario 

cartaceo e i regolamenti disponibili sul sito UISP, tuttavia si valuterà come poterli 

pubblicizzare ulteriormente o intervenire sui regolamenti per il 2025. 

Brunetta fa una proposta per il Gran Prix; chiede di tornare a intitolarlo a Vando Morini. 

Tutti approvano la proposta. 

 

 

4° punto ODG 

• Festa del Podista 

Vidmer comunica che si svolgerà sempre a Rubiera il 23 Febbraio 2025 con la classica 

camminata. Paolo Manelli pone il problema della condizione delle casse di espansione. Nel 

caso non si possa passare per i laghetti, si cercherà un percorso alternativo. Si conta di fare 

anche la gara giovanile per i bambini visto che c’era stata una buona partecipazione. 

Bisogna verificare se ci sono gare in contemporanea per i bambini. Le premiazioni verranno 

fatte come l’anno scorso anno e verranno premiati anche campionati in prova unica. La 

Brunetta propone che i bambini vengano premiati dopo gli adulti perché, altrimenti alle 

premiazioni degli adulti non rimane nessuno. Si pensa di premiare gli adulti mentre i 

bambini corrono.  

 
5° punto ODG 

• Gara di Solidarietà (Corsa/Bici) Pista Cimurri 17 Novembre 

Evento in solidarietà per i territori alluvionati (comune di Castelnovo Sotto comune di 

Reggio Emilia e canile di Castelnovo Sotto). Evento dove si cammina o si corre. Si pagherà 

€.1  a giro per chi cammina e €. 0.30  per chi va in bici. Partiremo alle 9 fino alle 12. 

 



6° punto ODG 

• Aggiornamenti Maratona 

Le iscrizioni stanno andando bene. Le dinamiche e l’organizzazione della maratona sono 

molto simili a quelle degli anni precedenti; la novità di quest’anno è la mezza maratona. La 

partenza sarà alle 10 e 30 da Montecavolo. Dalle 9 alle 10 ci saranno dei pullman che 

portano le persone a Montecavolo zona Conad. Lì c’è una palestra dove gli atleti possono 

sostare. C’è il Bar di Pirru che resta a disposizione. La partenza della mezza maratona sarà al 

passaggio dei maratoneti che concludono in tre ore e quindi non ci sarà ancora molta gente 

che transita per la maratona. Nel frattempo gli atleti della mezza fanno in tempo a 

disperdersi vista anche la strada ampia. 

La Maratona è omologata Fidal di categoria B che significa che i record non valgono. 

Ci sono molte persone che vengono da fuori provincia e anche diversi stranieri. 

Paolo raccomanda alle società di atletica di comunicare per tempo in caso ci sia la necessità 

di materiale e attrezzature per gestire i ristori. 

Prossimo appuntamento per parlare della maratona Giovedì 28 Novembre. 

 

 

8° punto ODG 

• Punto su attività svolte e programmate prossimo mese   

Gare fatte:  

Gir di Pos: tutto ok  

Fun Run. ok  

Correggio bene ma, da migliorare i parcheggi 

26^ Camminata in Rosa Correggio. ok  

Progetto Wagner bene hanno raccolto qualcosa in più dell’anno scorso. 

Collagna tutto bene molti competitivi superati i numeri dell’anno scorso 

San Prospero e Cadelbosco  ANNULLATE per allerta meteo. 

 

7° punto ODG 

• Calendario gare Dicembre 2024 

Vidmer legge il calendario delle gare del prossimo mese che si può consultare sul sito UISP e 

sulla chat WA delle società di Atletica Leggera 

 

 

9° punto ODG 

• Varie ed eventuali     

Nessuna 

 

La riunione si chiude alle ore 22:30 

 


